



envia TEL nimmt Gigabit-Netz in Pegau und Elstertrebnitz in Betrieb

Der regionale Telekommunikationsdienstleister envia TEL hat den flächendeckenden Glasfaserausbau in Pegau und Elstertrebnitz im Landkreis Leipzig abgeschlossen. Am 28. November 2024 wurde das Glasfasernetz gemeinsam mit Vertretern von Stadt und Gemeinde, dem Breitbandkoordinator und envia TEL offiziell in Betrieb genommen. Rund 5.300 private Haushalte und Gewerbetreibende können nun von Bandbreiten bis 1.000 Megabit pro Sekunde profitieren.

„Das neue Glasfasernetz ist ein wichtiger Schritt in Richtung digitale Zukunft. Schnelles und zuverlässiges Internet ist Grundvoraussetzung für die wirtschaftliche Entwicklung, Lebensqualität und digitale Teilhabe unserer Bürgerinnen und Bürger“, sagt Frank Rösel, Bürgermeister der Stadt Pegau und David Zühlke, Bürgermeister der Gemeinde Elstertrebnitz, ergänzt: „Gerade hier im ländlichen Raum ist ein leistungsstarkes und zukunftsfähiges Gigabit-Netz von enormer Bedeutung, um den Anschluss an das digitale Zeitalter nicht zu verpassen.“

In den vergangenen zwei Jahren wurden in Pegau und dessen insgesamt 15 Ortsteilen sowie in Elstertrebnitz rund 65 Kilometer Glasfaserkabel verlegt und 13 Netzknoten errichtet. Dafür hat envia TEL zirka 19 Millionen Euro eigenwirtschaftlich investiert. Beide Orte sind damit an das 7.000 Kilometer lange Glasfasernetz angeschlossen, das envia TEL in Mitteldeutschland betreibt.

„Nach einer intensiven Bauphase freuen wir uns, nun auch in Pegau und Elstertrebnitz das Glasfasernetz offiziell in Betrieb zu nehmen“, sagt envia TEL-Geschäftsführer Haiko Rennert. „Möglich gemacht hat es die sehr gute Zusammenarbeit zwischen Stadt- und Gemeindeverwaltung und envia TEL sowie die professionelle Umsetzung des Bauunternehmens.“

Ein Großteil der Eigentümer von Ein- und Zweifamilienhäusern, die sich für schnelles Internet von envia TEL entschieden haben, surfen ab sofort in Lichtgeschwindigkeit. Daneben werden derzeit noch in einigen Mehrfamilienhäusern die Verkabelungen im Haus durchgeführt und die Haushalte anschließend sukzessive angeschaltet. Diese Nacharbeiten werden voraussichtlich im ersten Quartal 2025 abgeschlossen sein.

Pressemitteilung

Markkleeberg, 28.11.2024



Auch künftig können sich Haushalte und Firmen in Pegau und Elstertrebnitz für einen schnellen Internetanschluss entscheiden. Details zu den Angeboten, ein Verfügbarkeitscheck sowie die Möglichkeit zur Buchung besteht unter enviatel.de/highspeed. Darüber hinaus können sich Interessierte an die Servicenummer 0800 0101700 oder per E-Mail an pegau@enviatel.net und elstertrebnitz@enviatel.net wenden.

Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge
Referentin Unternehmenskommunikation
envia TEL GmbH
T 0341 120-7062
E presse@enviatel.de
I www.enviaTEL.de

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber in Mitteldeutschland. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, Services für Netzbetreiber und Cyber-Security-Lösungen an. Mit dem Datacenter Campus Leipzig betreibt envia TEL einen der modernsten Rechenzentrums-Standorte Europas und bietet auf 3.000 Quadratmetern Fläche Platz für 60.000 Server. Auf Basis eines rund 7.000 Kilometer langen Glasfasernetzes erreicht envia TEL 40.000 Unternehmen in rund 350 Gewerbegebieten und 100.000 private Haushalte in der Region. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) beschäftigt das Unternehmen mehr als 200 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.

Ein Unternehmen der

